

Christian Frey gewinnt Weihnachtspreisschiessen

Einen Überraschungssieger ergab die Auswertung des Weihnachtspreisschiessens. Unser Nachwuchsschütze Christian Frey konnte mit dem besten Schuss die Ehrenscheibe mit dem Motiv der Stettener Friedhofskapelle gewinnen. Hierzu herzlichen Glückwunsch.

Bild: Christian Frey1

Einladung zur Jahreshauptversammlung

Am Freitag 23. Januar 2015 laden wir alle Mitglieder des Schützenvereins zur Jährlichen Hauptversammlung im Schützenhaus ein. Beginn 20 Uhr. Folgende Punkte stehen auf der Tagesordnung.

1. Begrüßung
2. Bericht des Vorstands
3. Bericht der Schriftführerin
4. Bericht des Kassierers
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Bericht des Sportleiters
7. Bericht des Jugendleiters
8. Entlastung des Vorstands
9. Wahlen
10. Ehrungen
11. Aussprache

Anträge zur Tagesordnung müssen dem Vorstand spätestens bis Donnerstag 22. Januar 2014 schriftlich vorliegen.

Ergebnis Rundenwettkämpfe

Luftgewehr Kreislige Tuttlingen

Mit 1466:1444 Ringen hat unsere Luftgewehrmannschaft zwar den Wettkampf in Aixheim verloren, aber die Protagonisten haben die bisher beste Saisonleistung gezeigt. Allen voran hat Lars Welte wieder ein sehr gutes Ergebnis erzielt, mit welchem er sogar die Tabellenführung in Einzelwertung der Kreisklasse Tuttlingen übernehmen konnte. In der Mannschaftstabelle konnte eine deutliche Verbesserung auf den 8. Platz erzielt werden. Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Lars Welte 379 Ringe
Harald Müller 371 Ringe
Martin Maier 357 Ringe
Benjamin Weiss 337 Ringe
Elias Leibinger 319 Ringe
Paul Betzler 306 Ringe
Max Grillenberger 299 Ringe

Luftgewehr Senioren Freundschaftsrunde Tuttlingen

Einen guten Wettkampf hatte auch unsere Luftgewehr - Seniorenmannschaft. Ein nicht ganz erwartetes 896:896 Unentschieden gegen Böttingen konnte auf heimischem Schießstand erkämpft werden. In der Tabelle belegt das Seniorenteam nach dem vierten Wettkampf trotzdem weiterhin den 6. und somit letzten Tabellenplatz. Der Abstand auf die besser platzierten Mannschaften konnte jedoch verringert werden. Die besten Mühlheimer Schützen Egon Hipp und Roman Dunkel belegen Ringgleich Platz 16. Die Ergebnisse der Schützen waren wie folgt:

Roman Dunkel 299 Ringe
Egon Hipp 298 Ringe
Josef Rettich 299 Ringe
Philipp Schwarz 292 Ringe

Vorstandssitzung

Am Freitag 16. Januar findet die erste Vorstandssitzung 2015 ab 20 Uhr im Schützenhaus statt.